

桜かご



9/1 久しぶりに元気な子どもたちに会えました



長かった夏休みが終わりました。終業式を行うことができないまま夏休みに突入した7月18日から42日が過ぎ去り、久しぶりに子どもたちが学校に戻ってきました。熱中症対策のため、2学期の始業式はオンラインで実施しました。これから始まる学習や学校行事、友達との楽しい時間にわくわくしている気持ちを感じました。子どもたちが、充実した日々を過ごすことができるよう尽力して参ります。



8/24 奉仕作業、ありがとうございました。



早朝より、たくさんの方々が、運動場の外周の清掃活動を行ってくれました。側溝にたまつた落ち葉の除去や生い茂った草の草刈り、遊具の周りの草抜き等をしてくださいました。日頃手を付けることができなかつた運動場の外周が、40分ほどで、きれいになりました。すっきりとした運動場で、気持ちよく2学期のスタートをきることができそうです。暑い中、本当にありがとうございました。

新しいALTの先生を紹介します

「ロビー・ホセ・タニモト先生」です。先日ご挨拶にいらっしゃった際に、「ロビー先生」と呼んでくださいとおっしゃっていました。外国語や外国語活動の授業で英語の表現を教えてくださったり、給食の時間にクイズを出してくださったりするなど、一緒に楽しく活動してくださいます。



令和7年8月18日に、日本PTA新聞臨時号が発行されました。以下のURLやQRコードで開いてご覧になってください。



<https://www.nippon-pta.or.jp/newspaper/457>